

Roquefort Des Corbières – Le pic du pied du Poul.

Nous sommes 14 randonneurs le temps est nuageux et il fait un vent assez frisquet, il est environ 9h quand nous démarrons la rando.

Nous prenons un chemin de terre qui débouche sur un étroit sentier qui monte et nous conduit sur une piste caillouteuse qui grimpe bien et qui nous conduit vers un petit et magnifique refuge en bois au milieu des pins. Nous continuons et arrivons enfin dans une magnifique clairière qui permet d'admirer le magnifique paysage, dommage qu'il fasse du vent, il faut continuer à monter pour accéder au pic du pied de Poul.

Nous redescendons jusqu'au refuge pour nous restaurer au soleil, puis c'est à nouveau le départ, le retour va se faire par un autre passage.

A la mise en route nous avons une belle montée, puis une descente, il fait toujours du vent mais le soleil à fait son apparition.

Arrivé au croisement des pistes par laquelle nous sommes montés, et par laquelle nous allons descendre, un magnifique paysage s'offre à nous.

Le retour se fait par une piste et un sentier qui nous mène à une belle grotte qui servait d'abri aux bergers, puis en continuant le sentier nous arrivons aux Bornes Milliaires.

Après les avoir admirées nous repartons par un sentier qui longe une vigne, qui monte à travers les pins, et qui passe devant une ruine.

Puis nous redescendons et apercevons Roquefort des Corbières au soleil et à l'abri de ses falaises, nous marchons encore un peu, il est 16 h 30 quand nous arrivons au parking.



Voir des photos



En voir d'autres

